

JPZIS Beres Masifkan Bantuan Dana Kesehatan Warga dan Sukseskan Bhakti Sosial PC JRA Banyumas

Agung widodo - BANYUMAS.UPDATES.CO.ID

Dec 7, 2022 - 08:10



Jaringan Pengelola Zakat, Infak, Sedekah (JPZIS) NU Care-LAZISNU Berkah Remen Silaturrahmi (Beres) Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas Kembali Menyerahkan Bantuan Dana Kesehatan dan Dana Dukungan Penguatan Kelembagaan NU.

BANYUMAS- Jaringan Pengelola Zakat, Infak, Sedekah (JPZIS) NU Care-LAZISNU Berkah Remen Silaturrahmi (Beres) Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas kembali menyerahkan bantuan dana kesehatan dan dana dukungan penguatan kelembagaan NU, dilaksanakan dalam acara rutin pertemuan bulanan Pengurus Harian (PH) dan Petugas Lapangan (PL), Selasa (06/12/2022) Jam 19:30-23:00 Wib.

Bantuan berupa uang tunai sebesar Rp.1 jt untuk dukungan operasional

Pimpinan Cabang (PC) Jamiyah Ruqyah Aswaja (JRA) Banyumas selama melaksanakan bhakti sosial. Kegiatan bertempat di lokasi Konferensi Cabang (Konfercab) NU Banyumas ke VII pada hari Minggu (11/12/2022) di lingkungan Ponpes Mamba'ul Ushulil Hikmah, Bakung, Desa Linggasari, Kecamatan Kembaran Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.



Penyerahan bantuan dana penguatan kelembagaan oleh Plt Ketua JPZIS Beres, Ustadz Daryanto diterima oleh Teguh Aminudin, Pengurus PC JRA Banyumas, dan juga bantuan dana kesehatan sejumlah Rp.500 rb diterima oleh Jumadi warga kelurahan Pasir Kidul Kecamatan Purwokerto Barat. Kedua Bantuan diserahkan di kediaman Sekretaris JPZIS BERES, Selasa (06/11/2022) malam.

Kedua dana bantuan tersebut bersumber dari Koin NU sedekah paginya para munfiq yang diamsukan kedalam Kaleng Koin yang setiap bulanya dikelola oleh JPZIS Beres. Pemanfaatannya menggunakan anggaran penguatan organisasi dan banom/ lembaga NU dan pos anggaran dana kesehatan dari JPZIS NU Beres Purwokerto Barat.

Pada kesempatan itu, Ketua PC JRA Banyumas, dalam hal ini mewakilkan kepada salah satu pengurus, Teguh Aminudin menyampaikan terima kasih dan sangat apresiasi dengan semua aktifitas JPZIS Beres selama ini. Semoga terus istiqamah tim JPZIS Beres diberi panjang umur sehat wal'afiat dan selalu dalam lindungan Bimbingan Allah Swt. Bakti sosial yang diikuti oleh Tim Praktisis PC JRA Banyumas, untuk ikut serta mensukseskan Konferensi Cabang (Konfercab) NU Banyumas.



"Bakti sosial ini menjadi wadah bagi JRA Banyumas untuk terus aktif mendarmabaktikan keahlian para praktisi perukyah, praktisi bekam, praktisi pijet refleksi JRA dan soliditas. Karena salah satu kunci keberhasilan organisasi, itu harus konsisten dan berumur panjang adalah kekompakan dharma bhakti dan soliditas," kata Teguh Aminudin.

Di kesempatan yang sama, penerima bantuan pos dana kesehatan, Jumadi yang juga sebagai petugas lapangan UPZISNU MWC Purwokerto Barat, mengatakan terima kasih untuk bantuan dana kesehatan untuk salah satu putri yang sedang melaksanakan ikhtiar terapi cuci darah di RSUD Banyumas.

"Saya sangat sangat mengapresiasi dan terharu dengan kebersamaan kekompakan tim JPZIS Beres yang tidak pernah merasa lelah selama ini tiada henti-hentinya dalam membantu siapapun yang membutuhkan. Bantuan dan pertolongan dengan sigap serta gercep sesuai dengan syarat dan ketentuan yang diberlakukan," ungkap Jumadi.

Lebih lanjut, Jumadi mengucapkan terima kasih Kepada Ketua PC LAZISNU dan Manajemen NU Care-LAZISNU Kabupaten Banyumas. Untuk bantuan transportasi antar jemput putri kami dari rumah di Pasir Kidul ke RSUD Banyumas dengan armada ambulance LAZISNU Banyumas seminggu dua kali.

"Semoga PC LAZISNU Banyumas terus melekat di sanubari hati masyarakat dengan semua tebaran manfaatnya dan kehadirannya LAZISNU selalu dibanggakan semua lapisan masyarakat yang membutuhkan. Pasti tuntas dengan segala bantuan dari LAZISNU seperti yang kami alami sendiri," imbuh Jumadi.

Sementara, Daryanto didampingi Sekretaris dan Bendahara JPZIS Beres mengatakan kedua bantuan ini sebagai cara JPZIS NU Care-LAZISNU BERES terus masifkan pemberian dukungan penguatan Banom NU, Kelembagaan NU

dan juga dukungan kesehatan warga. Semuanya dalam rangka terus merawat semangat dan optimisme organisasi yang diwujudkan berkesinambungan.

"Karena JPZIS Beres merupakan organisasi yang tidak pernah terlena dengan kondisi apa pun. JPZIS Beres bukan juga organisasi musiman. Bukan pula organisasi menjelang dadakan menjelang Pemilu atau pil-pil yang lain.

"JPZIS Beres yang lahir di Hari Santri Nasional (HSN) tanggal 22 Oktober 2022 dan hadir untuk terus melaksanakan ikhtiar mulia. Sebagai jembatan dan atau perantara antara Munfiq dengan penerima manfaat, juga percepatan tersalurkannya ZIS masyarakat," tandas Daryanto.

Daryanto menegaskan JPZIS BERES NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat Banyumas akan terus mendorong dan mendukung percepatan pelaksanaan 4 pilar program LAZISNU di wilayah Kabupaten Banyumas.



"Untuk itu, kita bersama-sama bersinergi dan berkolaborasi dengan semua Institusi, dalam memberikan kontribusi positif untuk agama, nusa, bangsa dan masyarakat," tagas Daryanto.

Diakhir acara, pembina dan penasehat JPZIS Beres H. Achmadi menyampaikan saya sangat senang dan bangga karena bisa mengikuti dan menyaksikan semua kinerja tim JPZIS Beres. Dengan gercep dan tepat sasaran dalam membantu sesama disegala hal, dan terus rajin menyajikan laporan keuangan yang cepat, transparan dan sesuai standar akuntansi keuangan.

"Dalam hal ini, saya berterimakasih kepada pengurus dan petugas lapangan dan semua Muzaki, Munfiq JPZIS Beres yang sedekah serta kehadirannya semakin dirasakan sangat bermanfaat terselip syiar dakwahnya melalui NU Care-LAZISNU," pungkas H Achmadi.

Kontributor: Djarmanto-YF2DOI